

Escuela Barros Luco: atrasos defraudan a la comunidad

Agrupación de exalumnas acusa que no han tenido novedades de la reconstrucción por parte de las autoridades y cambio de Gobierno les preocupa.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Completamente afligidas se encuentran las exalumnas de la Escuela Barros Luco de Valparaíso, comunidad que ha liderado el proceso de recuperación del inmueble emplazado en el barrio El Almendral, ya que, aseguran, no han tenido novedades respecto al dilatado proceso de restauración del edificio.

Según explicitó Isabel Soto, una de las voceras de la agrupación, las respuestas no se condicen con las expectativas. "Estamos defraudadas con todo", adelantó.

"Estamos súper afligidas, porque la última mesa técnica se llevó a cabo en diciembre del año pasado; en aquella ocasión, tuvimos la presentación de la Carta Gantt y mostraba un año más de retrasos en las obras de reconstrucción de la escuela. Nosotros exigimos que se tenía que volver a revisar y modificar, porque un año significa un año más de estar de allegadas en el liceo, un año donde los profesores trabajarán en condiciones que no son las más dignas, un año con ratones, un año con lluvias", comentó Soto.

En ese contexto, "le exigimos al seremi de Educación que nos dieran una solución dentro de las dos semanas siguientes, cosa que no sucedió y ahora llegamos a la quincena de enero y con todas las gestiones que hemos realizado, no hemos obtenido respuesta

2010

comenzó el desafío, luego de que el inmueble emplazado en El Almendral sufriera el impacto del terremoto.



LEV (ARCHIVO).

CARTA GANTT NO HABRÍA DEJADO CONFORME A LA COMUNIDAD, YA QUE PRESENTARÍA RETRASOS.

desde las instituciones, lo que nos tiene bastante defraudadas, porque el Gobierno del Presidente Bachelet había puesto como priorización la reconstrucción".

Junto a las escasas novedades, "está la incertidumbre de un cambio de Gobierno, prontas a conmemorar 16 años de abandono estatal", reflexionó una de las líderes del proceso de reconstrucción.

"Al final sentimos que las mesas técnicas se han transformado en una instancia de cafés informativos, en la cual la comunidad expresa su malestar, pero en donde la institución tampoco adopta las medidas necesarias para poder solucionar los temas de fondo", arremetió.

ACTUALIZACIÓN

Consultadas a las autoridades competentes en la materia, tales como la Seremi de Educación y el Servicio Local de Educación Pública (SLEP), aseguraron que la temática está bajo la competencia de la Dirección de Educación Pública (DEP).

Desde allí, aseguraron que se está avanzando en la "actualización del proyecto educativo institucional".

“

Sentimos que las mesas técnicas se han transformado en una instancia de cafés informativos”.

Isabel Soto, exalumna Escuela Barros Luco.

soe y gestiones asociadas a la reposición del Liceo Bicentenario Eduardo Frei Montalva de la comuna de Monte Patria, ambos compromisos presidenciales".

En lo más actual, aseguraron, "el Servicio Local, en conjunto con la Dirección de Educación Pública y la Seremi de Educación de la región, se encuentran avanzando en la actualización del proyecto educativo institucional de la Escuela Ramón Barros Luco, el que permitirá ellevantamiento de datos claves para el sustento técnico-económico del proyecto".

En paralelo, "se está desarrollando la coordinación del ajuste de la programación de actividades correspondiente a diseño, tramitación en el Consejo de Monumentos Nacionales dada la condición patrimonial del establecimiento, actualización de antecedentes para Recomendación Satisfactoria en Ministerio de Desarrollo Social, entre otras gestiones".

Con ello despejado, se espera informar a la comunidad de los avances antes mencionados en los espacios de mesa técnica durante las próximas semanas. ☀